
 

  Semaine du 23 janvier 2022 

Mesures sanitaires : 

À la demande du gouvernement et de la santé publique : 

Nous n’avons pas reçu d’autres informations quand la réouverture des 

lieux de culte, ils demeurent donc fermés.  Par contre il est possible de 

célébrer des funérailles avec un maximum de 25 personnes. 

   Merci de continuer de faire attention les uns envers les autres. 

 

INFORMATION DE LA MRC DE L’ÉRABLE 

POPULATION DE NOS COMMUNAUTÉS : 
 

Princeville :                         6494 

Ste-Hélène-de-Chester :      407 

St-Norbert d’Arthabaska:    1240 
 

Population totale Bx François-de-Laval : 8141 
 

St-Louis-de-Blandford :       1157 
 

LA FOI 

Voir ce que les yeux 

ne peuvent percevoir,  

voyager dans l’imaginaire 

comme un enfant sait si bien le faire… 
 

Croire au-delà de  

toutes les limites imposées 

par nos croyances… 
 

Recevoir à bras ouverts 

tous les cadeaux du monde de l’impossible… 
 

En résumé : La foi voit l’invisible 

 croit l’incroyable et 

 « reçoit l’impossible…» 
 

Pensée de la semaine 

« Je transforme les épreuves et les leçons de la vie en tremplin 

vers le bonheur. » 

 



 

3e dimanche ordinaire de l’année C 23 janvier 2022 

« Cette Parole de l’Écriture, c’est aujourd’hui qu’elle s’accomplit. »  

(Luc 1, 1-4, 21) 

 L’aujourd’hui de Dieu est un jour qui dure toujours. Pour Dieu, comme dit l’Écriture un jour 

est comme mille ans et mille ans comme un jour. 

 Deux jours particulièrement importants nous sont signalés par les textes de la liturgie 

d’aujourd’hui. D’abord le jour où le peuple de Dieu a redécouvert le livre de la loi de Moïse après 

avoir perdu contact avec ces paroles depuis plusieurs années. C’est la joie, c’est l’allégresse dans 

tout le peuple et ils écoutent la lecture par le prophète Esdras avec un recueillement exemplaire et 

en pleurant. Il redécouvre qu’à travers ces textes, Dieu lui-même leur parle et ils en pleurent de joie. 

Esdras est obligé de leur dire : « Ce jour est consacré au Seigneur votre Dieu ! Ne prenez pas le deuil, 

ne pleurez pas. » 

 Puis Saint Luc dans l’Évangile d’aujourd’hui nous rappelle le jour où Jésus lui-même reprend 

le livre de l’Écriture, il l’ouvre à un passage du prophète Isaïe où il est dit de celui qui doit venir : 

« L’Esprit du Seigneur est sur moi car il m’a consacré par l’onction », Jésus referme le livre et 

déclare : « Cette Parole de l’Écriture, c’est aujourd’hui qu’elle s’accomplit. » 

 À des centaines d’années de distance la même parole de Dieu se révèle être pour le peuple 

de Dieu une occasion de le redécouvrir dans sa Parole et de prendre conscience de sa présence au 

milieu de son peuple par cette même Parole. 

Aujourd’hui Dieu se fait présent par la redécouverte de sa Parole dans la loi de Moïse. Aujourd’hui 

Dieu se fait présent par sa Parole devenue homme dans la personne de Jésus. Aujourd’hui Dieu se 

rend présent à nous à chaque fois que nous reprenons sa Parole et que nous l’appliquons dans 

notre vie de tous les jours.  

 Nous sommes toujours en présence du même Dieu hier, aujourd’hui et demain. Le même Dieu 
qui se fait connaître à son peuple, le même Dieu qui se fait découvrir en Jésus-Christ, le même Dieu 
que nous sommes appelés à retrouver dans la lecture que nous faisons aujourd’hui lorsque nous 
prenons notre bible et que nous en lisons des passages dans n’importe quelle situation de notre vie. 

 Dans le livre du Deutéronome, chapitre 4, versets7 et suivants, il est mis dans la bouche de 

ceux qui regardent de l’extérieur, cette expression qui manifeste leur étonnement devant cette 

chance inouïe qui est la nôtre : « Quelle est en effet la grande nation dont les dieux se fassent aussi 

proches que Yahvé notre Dieu l’est pour nous chaque fois que nous l’invoquons ? » 

 C’est une chance inouïe que la nôtre de savoir qu’aujourd’hui, comme hier, comme demain 

et comme toujours, Dieu se fait proche de nous à travers sa Parole et d’une façon plus extraordinaire 

encore à travers sa Parole faite chair dans la personne de Jésus-Christ que nous pouvons rencontrer 

chaque jour dans l’Eucharistie, dans l’autre et dans chacun de nos gestes posés par amour en 

prenant comme modèle celui qui est venu nous aimer jusqu’au don total de lui-même. 

 « Cette Parole de l’Écriture, c’est aujourd’hui qu’elle s’accomplit. » 

Jean Jacques Mireault, prêtre 


